

# *Venezuela anuncia uso del Petro para transacciones petroleras*

---



Caracas, 8 nov (RHC) El Gobierno de Venezuela anunció que la criptomoneda el Petro será presentada ante la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) como un punto de cuenta para la transacción del crudo.

Así lo informó el ministro para el Petróleo y presidente de la estatal petrolera Pdvsa, Manuel Quevedo, quien indicó que las transacciones las comenzarán a realizar a partir del primer semestre de 2019, refiere Telesur.

"Usaremos el Petro en la OPEP como una moneda sólida y confiable para comercializar nuestro crudo en el mundo", afirmó Quevedo desde la sede de la Superintendencia Nacional de Criptoactivos y Actividades Conexa (Sunacrip), mientras adquiría su certificado por la compra de Petros.

Asimismo, señaló que esta criptomoneda es parte fundamental de la recuperación económica de la nación suramericana, por lo cual todos los productos derivados del crudo serán comercializados en Petros.

"Vamos al crecimiento y prosperidad económica de nuestro país dando una mano al futuro ya que el Petro es una moneda que se respalda en los recursos minerales", dijo el ministro de Petróleo.

Por último, hizo un llamado a las empresas interesadas en adquirir productos derivados del crudo a que se sumen a esta plataforma.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/176006-venezuela-anuncia-uso-del-petro-para-transacciones-petroleras>



**Radio Habana Cuba**